
元気いっぱい
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阿見町立本郷小学校
学校だより 令和６年６月１９日（水）

梅雨入り間近？
昨日の雨がうそのような晴天です。今日は４年生が

霞ヶ浦環境科学センター見学、湖上体験に出かけまし
た。よいお天気過ぎるかな？とちょっと心配…
２１日（金）から始まる水泳学習は？来週の６年生

修学旅行は？ 毎日、天気予報が気になります。

運動会アンケート
協力ありがとうございました。

【職員室前みどりのカーテン 花が咲きました】

３７２件の回答をいただきました。 （昨年度 ３２３件）

１ 開催時期について ５月開催は適切だった ９１．７％ （９１．３％）
９・１０月開催がよい ８．３％ （ ８．８％）

２ 日程について 平日の開催がよい ７０．９％ （５７．２％）
休日の開催がよい ２９．１％ （４２．８％）

３ 種目内容について 適切であった ４８．２％ （４８．４％）
少ないと感じた ５１．８％ （５１．６％）
多いと感じた ０％ （ ０％）

どの項目も昨年度とほぼ同じような結果でした。
自由記述では、いろいろなご意見がありました。多くの方が保護者であるという自覚か

ら言葉を選んで書いてくださっていて、具体的な提案をしてくださる方も多く、ありがた
く思います。アンケート結果は、改めてスクリレで別にお知らします。

１ 開催時期について
５月開催が適切と考えるご意見が多くを占めました。９月に高温の中で練習をして運

動会を実施するのは難しいものと考えています。１０月にも気温の高い日が続くことが
あります。今回のアンケートでは、「競技を増やして欲しい。」「質を高めて欲しい。」
と希望するご意見や「連日練習ばかりで帰ってきてぐったりしていた。」というご意見
もありました。
競技を増やして質を高めるために現在よりも長い練習期間をとることは、子供たちに

も職員にも負担が大きいものと考えられます。子供たちの体調を考えると、春に短い期
間で練習して開催することが妥当だと考えています。
秋には、各学年とも校外学習や宿泊学習があり、それらの準備に時間をかけたい状況

があります。また、じっくりと学習に取り組める期間も欲しいという思いもあります。

２ 日程について
今回のアンケートでは「平日開催がよい」というご意見が７割を超えました。「平日

に休みが取りにくいため休日がよい。仕事の調整が難しい」というご意見もありました。
「午前中開催でよかった。（給食があり助かった）」、「以前のように１日開催を。（お弁
当を食べたい）」という両方のご意見がありました。家族でお弁当を囲んで…という光
景はとてもよいものです。できれば経験させてあげたいものです。本校では、全校児童
でお弁当を広げるスペースが十分にないという現状があり、以前は教室で昼食をとった
こともあるということです。外で、椅子や敷物を用意して場所を確保するとなると、以
前行われていたように朝早くからの場所取り、くじ引きなども必要になることが考えら
れます。天候によっては、風による砂ぼこりの心配があり、雨天時の場所の確保はでき
ません。現状では、一日開催として昼食をとることはかなり難しいと考えています。

種目については、次号でお伝えします。

えがお


